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Modena, 26 gennaio 2012

Al Sindaco del Comune di Modena

Alla Presidente
del Consiglio Comunale di Modena

INTERROGAZIONE URGENTE

OGGETTO:PERCHÈ LE ROTATORIE SONO COSÌ MALE ILLUMINATE?

Premesso che

il problema è stato sollevato dalla stampa cittadina e quindi merita una pronta risposta, che non 
abbia i consueti tempi della burocrazia comunale;

Considerato che
le rotatorie che sono state create in città anche laddove non servivano e che in molti casi, anche 
per colpa degli automobilisti che non le sanno usare, più che sveltire il traffico lo rallentano, 
pongono il problema, soprattutto in questa stagione di nebbie, della loro difficile visibilità;

Interrogo la Giunta per chiedere
come mai non si è pensato a illuminarle, magari con impianti a costo ridotto come sono i led, 
che sono già stati applicati per rendere più visibili alcuni passaggi pedonali, per evitare che gli 
automobilisti  possano andare a sbattervi  contro con grave intralcio  al  traffico e rischio per 
l’incolumità dei piloti?

Vice capogruppo Consiliare PDL
Sandro Bellei 
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